

La Chapelle St Luc,
le 15 novembre 2013

CERTIFICAT

Je soussigné, Hervé Calédec, responsable R&D matières à graver et procédés du groupe Gravotech Marking SAS, déclare par la présente que les matières à graver commercialisées par notre groupe et listées ci-dessous ont un classement HB dans la norme UL94.

Gravoply™ Laser	Gravotac™
Gravoply™ Ultra	Gravotac™ Exterior
Gravoply™ 1	Gravoglas™ 1
Gravoply™ Design	Gravoglas™ 2-Plex™
Gravoply™ Matt Decor	Acrylic
Gravoply™ Translucent	Flexilase™
Gravoply™ 2	Metallex®
Gravoply™ 3C	Stickalase™
Gravolase™ Metallics	

Ces matières ne contiennent pas d'Amiante, Mercure, Cadmium, Plomb et sont sans halogène (pas de Chlore, Fluor, Brome, Iode).

Cette déclaration est faite sur la base des informations et rapports techniques collectés auprès de nos fournisseurs.

Fait à la Chapelle Saint Luc (France) le 15/11/2013 et pour servir ce que de droit.



Hervé CALEDEC
Engineer Consumables Department
Gravotech Marking SAS



GRAVOTECH

La Chapelle St Luc,
November 15th, 2013

CERTIFICATE

I undersigned, Hervé CALEDEC, engineer at Consumables Department of Gravotech Marking SAS, declare that the engraving materials sold by our group and listed below are classified HB regarding Fire classification UL94 aptitude.

Gravoply™ Laser	Gravotac™
Gravoply™ Ultra	Gravotac™ Exterior
Gravoply™ 1	Gravoglas™ 1
Gravoply™ Design	Gravoglas™ 2-Plex™
Gravoply™ Matt Decor	Acrylic
Gravoply™ Translucent	Flexilase™
Gravoply™ 2	Metallex®
Gravoply™ 3C	Stickalase™
Gravolase™ Metallics	

These materials do not contain any Antimony, Mercury, Cadmium, Lead and are halogen-free (no Chlorine, Fluorine, Bromine, Iodine).

This declaration is written with information and technical report from our suppliers.

Certificate made at la Chapelle Saint Luc (France) the 15/11/2013 for legal intents and purposes.

Hervé CALEDEC
Engineer Consumables Department
Gravotech Marking SAS

Type 3

PROPEN

TECHNIFOR

GRAVOGRAPH